

# ARMANDO BULLA

nº6 Junio-Julio  
2006

Boletín nacional de



## Israel terrorista!!!

*paremos la masacre*



**Sumario** > *Cronica charla Estatuto de Andalucía - Concentraci3n por una vivienda digna - Plataforma antitaurina de Cádiz - Día Orgullo Gay - Charla sobre Marxismo y cuesti3n nacional - Campa1a de jaleo!!! Cádiz Entrevista a jaleo!!! en Radio Guiniguada - Manifestaciones contra Israel - 18 de Julio Memoria Hist3rica*

# ARMANDO BULLA

## Índice

Editorial  
Plataforma antitaurina en Cádiz  
Concentración por una vivienda digna  
Crónica de la charla sobre la reforma estatutaria  
Día del orgullo gay  
Crónica de la charla de Antón J. Torres  
Reseña del día de la memoria histórica  
Entrevista a *jaleo!!!* en Radio Guiniguada  
Manifestaciones contra el sionismo israelí



 **jaleo!!!**

jóvenes andaluzas **independentistas**

[jaleoandalucia@hotmail.com](mailto:jaleoandalucia@hotmail.com)



## **Editorial**

Este año político que dejamos atrás deja tras de sí un agradable sabor de boca junto a cierta sensación agridulce compensada por la ilusión de saber que a pesar de todo el trabajo realizado aún queda mucho por hacer.

Ya en el verano del pasado 2005 se empezaron a esbozar los primeros pasos en la formación de un interesantísimo proyecto de unidad de la izquierda soberanista y anticapitalista andaluza que ya se ha dejado notar y sentir en el espectrograma político del país. El Bloque Andaluz de Izquierdas (BAI) ha estado presente en la inmensa mayoría de convocatorias tanto de actos por la liberación del pueblo andaluz como de lucha obrera o solidaridad con el resto de pueblos del mundo caracterizándose siempre por su carácter combativo, reivindicativo y revolucionario.

Con apenas un año de trayectoria política, el Bloque es un proyecto ilusionante donde *jaleo!!!* junto al resto de de colectivos compañeros y amigos trabajamos con el ímpetu y la fuerza de voluntad que ofrece el saber que el camino, por largo y duro que pueda parecer, abrirá una necesitada opción tanto a la izquierda como al movimiento de liberación nacional en Andalucía.

Este año también ha sido el primer año en vigor de los nuevos estatutos de nuestra organización tras su aprobación en la pasada asamblea nacional en Xerez el pasado mes de octubre de 2005. Estatutos que han puesto en un rumbo fijo y bien orientado a la organización, ayudando a que *jaleo!!!* sea considerada a día de hoy como uno de los colectivos que más y mejor trabaja por la causa andalucista, lejos de mesianismos o afán de protagonismo.

Moviéndonos en el pensamiento que la patria no sólo se hace entre cuatro paredes, hemos llevado junto a la participación con diferentes plataformas sociales y en diversas manifestaciones la realización de varias campañas a pie de calle. De estas campañas, debido al contexto actual de reforma estatutaria, la más importante ha sido la varias veces comentada campaña 'Andalucía Nación' reclamando en varios puntos de la geografía andaluza el reconocimiento del carácter nacional de nuestro país. Junto a esta campaña, también ha destacado una que más allá de la política tiene un especial carácter personal, como es la campaña por la puesta en libertad de nuestro amigo David Reyes, preso por defender su dignidad como persona y debido a la incompetencia del sistema judicial del Estado español.

En este curso político en el que se ha fraguado la traición al pueblo andaluz con una reforma estatutaria que nos mantiene en el subdesarrollo y la dependencia del Gobierno español, *jaleo!!!* ha hecho especial hincapié también en profundizar en los motivos culturales e históricos de la nación andaluza, base de nuestro carácter nacional, en diversas facultades y centros públicos en distintos puntos de la geografía andaluza. Mucho hemos de agradecer, y siempre nos quedaríamos cortos, tanto a los ponentes como a los diferentes colectivos que, desinteresadamente, no sólo nos han cedido su tiempo y locales sin ningún tipo de inconveniencia sino que ellos mismos se han ofrecido voluntarios muchas veces para colaborar con nuestra organización.

Sabemos que el camino hacia una Andalucía soberana y autónoma es largo y que aún tenemos aspectos que mejorar y pulir en nuestro trabajo, pero siglos de lucha por la liberación nacional andaluza y lucha obrera nos preceden y guían para seguir adelante pese a las dificultades y obstáculos que podamos encontrar. Como ya dijo el poeta andaluz Antonio Machado, "Caminante, son tus huellas / el camino, y nada más; / caminante, no hay camino, / se hace camino al andar."

✓ En la editorial del pasado número, *Menos timbales, más barricadas*, al cuerpo editorial del boletín 'Armando Bulla' se le olvidó mencionar el uso de parte de un texto del compañero del May Day, Luis de los Santos, dentro de de la elaboración del mismo.

## **Plataforma antitaurina**

Obviamente lo consiguió. Nuestra querida alcaldesa instaló una plaza de tortura cuarenta años después de la última en Cádiz. Plaza de toros ilegal y que va a ser denunciada por la Plataforma Antitaurina al no establecer los requisitos correspondientes en medidas higiénicas, de seguridad... Y aunque lo consiguió, también despertó las voces de muchos gaditanos, junto con la Plataforma Antitaurina, en la que se incluye *jaleo!!!*, que ante tal regreso al pasado nos concentramos frente al campo de tortura animal para denunciar la masacre contra los toros.

Dos centenares de personas según Diario de Cádiz claramente parcialista y protaurino como hemos podido ver. Trescientas personas según los informativos territoriales de Canal Sur –que este verano nos ahogará a sangre de las múltiples corridas que televisará en horario infantil-. Cuatrocientas personas según la policía, cosa extraña ya que ellos siempre van a la baja. Miles de personas según mi criterio. Cada cual establece sus pautas a seguir y me baso en que al finalizar la policía la concentración contra nuestra voluntad, los antidisturbios nos fueron desalojando con chulería no solo fuera de la plaza donde estábamos, sino fuera del barrio mismo, donde había muchas más personas, muchas de ellas apoyándonos desde sus casas.



*Sábado 17 de junio a las 17:30*

La concentración convocada por la plataforma antitaurina de Cádiz se manifiesta dentro del recinto habilitado para la Plaza de Torturas. Desde antes ya había gente esperando. Cientos de personas de todas las edades gritando contra este bochornoso espectáculo: "Cádiz es antitaurina", "la tortura ni arte ni cultura", "las corridas de toros pa las vacas", "asesinos", "mas cultura y menos tortura"... Los escasísimos asistentes a la matanza de los toros tuvieron que soportar nuestros gritos contra este espectáculo de incultura y, aunque una vez dentro disfrutarían de lo lindo viendo cómo asesinaban a los animales, al menos tuvieron que pasar por un pasillo de voces gritando verdades.

Según los medios de desinformación el llamar "asesinos" o "torturadores" a los asistentes era insultarles, pero ésto sólo es un insulto si va de la parte de los concentrados a la de los asistentes a la tortura; si son los sádicos los que nos insultan es una simple respuesta o ni siquiera eso ya que ni se menciona. Tampoco recogieron los medios la falta de respeto de uno de los toreros que al llegar nos miró y nos dijo que estábamos locos mediante un gesto. O el de una señora mayor forrada de oro que, para su edad, tenía el brazo muy ágil cuando nos hizo un corte de manga. De éso los periodistas parece ser que no se enteraron.

La corrida empezó, la banda tocó esa típica música que nos avisa de que comienza la matanza. La policía nos advierte amablemente de que debe ir terminando la manifestación. Poco a poco los manifestantes se van yendo pero aún quedamos algunos que queremos ver la sangre fría con la que se recoge al toro moribundo.

Por una puerta entreabierta se ve cómo termina de asesinar el torero al toro. Ahora toca llevar a los caballos para el arrastre. Caballos que tenían que soportar cuatro banderitas de España cada uno, innecesarias, horteras cuya estampa recuerdan tiempos dictatoriales.

Pero lo impactante fue cuando lo sacaron. El toro lleno de sangre con la carne totalmente desgarrada... mientras la gente de dentro aplaudía a más de uno de nosotros se nos saltaron las lágrimas. Después de aquello, la protesta no se alargó mucho más.

*Domingo 18 de junio a la misma hora.*

Parecía que íbamos a ser menos pero poco a poco fue apareciendo gente hasta concentrarnos una cantidad similar al día anterior. Hoy era "el día grande". Hoy era la gran corrida, por mal que suene. Hoy toreaban tres expertos asesinos de toros. No sé sus nombres ni me interesan.

Esta vez los antidisturbios no nos dejaron entrar en el recinto y nos situaron en la acera de la plaza de enfrente. Como siempre con cara desafiante y con ganas de dar palos, pero no lo consiguieron. Muy valientes ellos, eso sí, armados hasta los dientes.

Nuestra protesta comenzó a oírse mientras venían los protaurinos caracterizados por el pelo engominado, camisitas y cadenas de oro de los señores y el peinado típico de coliflor de las señoras, también ellas con vistosas joyas. Tan respetuosos eran, según Diario de Cádiz, al contrario que nosotros, que recibimos innumerables cortes de manga, la amenaza hacia un compañero de un impresentable que hizo gestos de cortarnos el cuello, innumerables insultos que recibimos de ellos... (contémoslo todo señores periodistas), o el intento de agresión de más de un amante de la fiesta torturadora de animales. Así pues, los sádicos que gozan viendo matar a los toros no eran tan inocentes como los pintan los periodistas.

Llegan las furgonetas con los torturadores sádicos mayores del evento. Alguna se lleva algún huevazo de alguien, aunque deberían haber sido más. Por supuesto escoltados por cuatro policías a caballo. Mientras se va preparando el festejo cruel y típico de siglos anteriores, los "señores" y las "señoras" que ya han accedido a la plaza nos hacen gestos desafiantes e insultantes, ya protegidos por la policía, por no hablar de otro protaurino que nos saludó de la misma manera que lo hacía Hitler a sus tropas, sí, con el brazo derecho en alto (a los periodistas curiosamente se les pasó comentarlo). Pero nosotros seguimos con nuestra protesta pacífica contra una práctica que deshonra a los humanos que la apoyan.

Comienza la corrida a las 18:30, habiendo abierto unos quince minutos antes otra entrada al recinto para que los protorturadores no vieran que existe gente que no disfruta viendo cómo matan poco a poco a un toro. Suena la música que recuerda a películas franquistas y, aunque poco, durante el comienzo de la corrida nos tuvieron que oír. Después a las 19:00 los antidisturbios nos ordenaron que nos disolviéramos bajo amenaza de carga policial. La gente fue abandonando la zona calmadamente, pero iban a venir varias cosas curiosas todavía.

Hubo gente que se quedó en la plazoleta tocando los timbales, charlando... la policía se lo impidió. Otros tuvieron que irse andando hacia la avenida cercana, presionados por los antidisturbios a caballo. Mi caso fue que una vez que llegué al borde de la acera un policía me dice que circule. Le contesto educadamente que por ahí no puedo cruzar pues no hay paso de cebrá y si cruzaba, la local que estaba al lado me podía poner una multa. Su respuesta: "¿me está usted desafiando?" A lo que se le respondió: "No, simplemente le digo que por aquí no puedo cruzar". Y termina contestando: "Tenga cuidado con la palabrería fácil que tenga conmigo"

Y así fueron echando a la gente al medio de la avenida, fuera del barrio. Bueno, ¿a toda? A toda no, había una concentración de ancianos y ancianas, esa sí que era ilegal, que les dejaron curiosear detrás de las vallas sin decirles nada. ¿unos sí pueden estar y otros no?

Con estos grupitos de ancianos nos pusimos a hablar algunos para explicarle nuestra postura. Las respuestas que recibimos a todo tipo de explicaciones y preguntas fueron: "Esto ha existido de toda la vida; esta es la fiesta nacional, de España, y no se puede perder"; "los toros van a la plaza a defenderse"; "en vez de protestar contra esto deberíais estar pidiendo trabajo y vivienda", nuestra respuesta fue que lo reivindicamos también; "ustedes sois los mismos que después vais rompiéndolo todo", y nosotros sin enterarnos...

En fin, una vez finalizado el cruel festejo, esperamos que no vuelvan las plazas de toros a Cádiz. Una vez acabada con ella ¿por qué volver al pasado? ¿Es que la ciudad no podía vivir antes sin ésto? ¿Es que no son tan necesarias las bibliotecas o los centros culturales, como la importantísima plaza de toros?

Puede que lo consigan, pero no conseguirán callarnos a los que estamos en contra de una práctica sádica y, aunque los medios de desinformación tergiversen nuestros actos, como Diario de Cádiz, continuaremos en la lucha.

Menos mal que apenas queda gente que no sean viejos nostálgicos e incultos amantes de los toros. Poco a poco irá muriendo la fiesta "nacional" y con ella, esa España intolerante, fascista, clasista, racista, homófoba, inculta que es.

### **Más parques, más zonas multiusos y menos plazas de toros.**

#### *Concentraciones por una vivienda digna*

La jornada de protesta por una vivienda digna convocada de manera espontánea, a través del correo electrónico convocando a jóvenes tanto a nivel nacional como estatal, se realizó el 14 de Mayo. El mensaje de los convocantes era el siguiente: "Queremos todos una vivienda digna, una vivienda en la que podamos vivir y fundar nuestras familias sin estar destinando más del 50% de nuestro sueldo para pagarla. Si de verdad te importa tu futuro, ¿estarás allá sentado con tus colegas?". Además, recuerdan: "En Francia, los jóvenes protestan por la modificación de los contratos basura. Muchas voces han sido las que se han quejado en este país porque los jóvenes no hacían nada. Pues bien, ¿se lo vamos a demostrar?".



Esta primera convocatoria no tuvo mucha éxito en Andalucía, donde solo se concentraron 500 personas siendo Sevilla la ciudad del país con una mayor participación, donde se encontraron varios miembros de la asamblea local de nuestra organización en aquella ciudad. Hubo una sentada de alrededor de 100 personas, aunque esa baja participación se puede achacar a la calor que hacía en la Plaza Nueva a las 17: 00 de la tarde llegando a superar los 40º, y conforme avanzó la misma fue llegando mas gente.

A pesar de ello se volvió a convocar una nueva concentración pero esta vez no sólo para realizar una sentada sino que se optó por una cacerolada, además a una hora mas fresquita. De esta manera se pudieron reunir unas 300 personas que estuvieron por tiempo indefinido en la céntrica Plaza Nueva para luego marchar, espontáneamente, hacia la Encarnación. Tanto en la concentración como en la marcha se pudieron escuchar consignas como "queremos un pisito como el del principito", "especuladores a los tiburones" o "¡Que pasa! ¡Que pasa! que no tenemos casa" etc...

.- Robert Arroyo

## **Debate sobre la reforma del Estatuto**

*La izquierda andaluza ante el nuevo estatuto*

El pasado 13 de junio tuvo lugar en el Ateneo Andaluz Tierra y Libertad de Sevilla un interesante debate en torno a la proposición de reforma del Estatuto de Autonomía para Andalucía. El nuevo texto consta de 246 artículos estructurados en 11 Títulos (el actual tiene 75 artículos y 6 Títulos) y se encuentra actualmente en la fase de debate en las Cortes Españolas donde deberá ser aprobado para posteriormente ser sometido a referéndum del Pueblo Andaluz (sólo se someten a referéndum los Estatutos de Andalucía, Catalunya, Galiza y Comunidad Autónoma Vasca, en el resto basta con la aprobación de las Cortes).



Lo primero que debe tenerse presente es la importancia del Estatuto para la sociedad andaluza puesto que constituye la norma institucional básica que ha de marcar nuestra vida los próximos treinta años. Vivienda, empleo, industria, precariedad, sanidad, educación, economía, cultura, medio ambiente... son todas cuestiones cuyo enfoque futuro se establecerá en el Estatuto. Ha de rechazarse, pues, esa postura tan arraigada en el nacionalismo español (de izquierdas y de derechas) y en el "cosmopaletismo" (la izquierda infantil) de menospreciar el debate estatutario. Desde *jaleo!!!* apostamos claramente por una Andalucía independiente y socialista pero ello no nos impide reconocer la importancia que el Estatuto tiene para la vida de millones de personas en este país.

El Estatuto que se ha mandado a Madrid no nos gusta. Y lo peor es que, tal y como se están produciendo los debates, el que vuelva parece que nos va a gustar aún menos. Aunque aumenta considerablemente en extensión estamos más que ante un nuevo Estatuto, ante un Estatuto "estirado".

Los grandes ejes ideológicos son muy insatisfactorios para la izquierda nacionalista andaluza:

- Se recalca machaconamente la dependencia española (y parece que tras el debate en Madrid esto será aún peor). No es ya sólo que se hable de la unidad de España o que se cite a ésta hasta en ocho ocasiones en el Preámbulo. Es, sobre todo, la técnica jurídica de dejar toda la capacidad de autogobierno a expensas de lo que decida la legislación estatal al respecto. Una prueba de sumisión innecesaria incluso en el marco jurídico político vigente.

- La idea de solidaridad preside todo el Estatuto cuando lo correcto hubiera sido optar por la noción de justicia. Andalucía debe exigir lo que le pertenece por derecho y no mendigar nada a nadie.

- El federalismo simétrico es otro de los ejes ideológicos del texto estatutario. De nuevo se yerra aquí: a Andalucía lo que le conviene es la asimetría confederal. Nosotros no debemos ser garantes de una España uniforme sino preocuparnos por recuperar posiciones. Para eso necesitamos nuestras propias soluciones (régimen fiscal propio, competencias plenas en energía, economía, planificación...).

- Numerosos preceptos estatutarios carecen de contenido normativo, no obligan. Son declaraciones de buenas intenciones sin garantías de cumplimiento como ocurría con las constituciones del siglo XIX.

- El social-liberalismo del régimen impregna todo el Estatuto: sometimiento a los principios y valores del capitalismo europeo, objetivos sociales rebajados respecto al texto anterior, ausencia de referencia clara al problema de la propiedad agraria y urbana.

En definitiva, estamos ante un texto que supone una continuación del régimen existente. Un texto apoyado por PSOE e IU, ante el que el PP muestra reticencias no por cuestiones ideológicas sino electorales, y ante el que el PA se opone pero mostrando su cara más rancia del agravio comparativo.

El debate del Ateneo sirvió para aclarar algunos conceptos pero habrá que seguir profundizando cuando el texto vuelva de Madrid. De momento tiene muy mala pinta...



.- Lagartijo

## **Día del orgullo gay**

*Contra el mercado rosa*

Uno de los objetivos que se marca *jaleo!!!*-BAI dentro de sus fines, y recogido en su articulado estatutario, es la plena liberación de las minorías sexuales y la abolición de discriminaciones sociales por razones de género o de orientación sexual. Ardua tarea.

No concebimos una sociedad andaluza realmente libre si todos y cada uno de sus componentes no lo son, donde no tengan cabida ni el machismo, ni el patriarcado ni la homofobia. Pero también una sociedad andaluza realmente libre que no se rija por patrones o roles predeterminados de género, por tanto donde a los sectores gays, lésbicos, transexuales y/o bisexuales (GLTB) no se nos relegue a mera anécdota simpática y de pintoresquismo televisivo, fruto de esta realidad capitalista donde se nos condiciona nuestro papel en la sociedad y nuestra libertad a cambio de nuestra conversión *sine qua non* en mera clase potencialmente consumista. Lo conocido como "el mercado rosa".



En consecuencia, *jaleo!!!*-BAI, como parte integrante del Ateneo Andaluz Tierra y Libertad de Sevilla (c/ Miguel Cid, 45), organizó en dicho local un cine-forum el pasado 28 de Junio –Día del Orgullo GLTB- alrededor del film "Boys don't cry", al cual se invitó a la recientemente constituida asociación GLTB De Frente, a la que mandamos desde aquí una enorme felicitación por su joven nacimiento y a la que animamos en esta ardua labor de concienciación y liberación.

Dos días después, el Viernes 30 de Junio, *jaleo!!!*-BAI también se sumó a la fiesta que por motivo del 28-J organizaba *De Frente* junto al colectivo *Algarive* en un conocido local del río, donde confraternizamos los miembros de las tres organizaciones.

**¡Viva el 28 de Junio!**  
**¡Viva Andalucía Libre y Socialista!**

.- Jesús Vergara

## **Charla sobre el marxismo y la cuestión nacional**

El pasado 1 de julio tuvo lugar en la sede del Ateneo Tierra y Libertad la charla a cargo del compañero Antonio Torres "Antón", sobre el marxismo y la cuestión nacional en Andalucía.

EL MARXISMO Y LA CUESTIÓN NACIONAL  
EN ANDALUCÍA

POR ANTÓN J. TORRES



LUGAR: ATENEO ANDALUZ TIERRA Y LIBERTAD - D/ MIGUEL DíEZ, 45

DÍA: 1 DE JULIO

HORA: 20:30

"LOS OBREROS NO TIENEN PATRIA PUESTO QUE EL PROLETARIADO  
AÚN DEBE CONQUISTAR, EN PRIMER TÉRMINO, LA HEGEMONÍA POLÍTICA  
CONSTITUIRSE A SÍ MISMO COMO NACIÓN"

ORGANIZAI



Antón trató el hecho nacional siempre desde la óptica del materialismo dialéctico, relacionado infraestructura y superestructura en la configuración de Andalucía y sus clases. Se abordó el proceso histórico diferenciado del pueblo andaluz, la lucha de clases, se abordó el andalucismo histórico y se hizo hincapié en el marco de lucha que debe apostar la izquierda independentista.

Tras la charla se llevó a cabo un interesante debate, tratándose temas tan complejos como ¿qué es una nación?, sacándose bastante provecho a interesantes reflexiones que militantes e invitados sacaron a la luz.

En conclusión fue un día de formación ideológica que nunca viene mal para la juventud andaluza de izquierdas.

## **El 18 de Julio**

*o la pervivencia del rancio eSpañolismo*



El 18 de Julio de 1936 un grupo de mandos militares protagonizará lo que entonces no parecía más que una fanfarronada más de las castas militares a las que tenían acostumbrado ya al estado. Poco a poco fueron creando una guerra, fueron ganándola, poco a poco se hicieron con 40 años de las vidas de nuestros progenitores, y en cierta manera de las nuestras mismas. Poco a poco fueron dejándolo todo atado y bien atado...

Y no se equivocaron. Lo dejaron todo muy bien atado, no ya solo en las instituciones –directas herederas de las del régimen fascista españolista mediante la ley de punto final encubierta que han llamado "Transición"- sino también en las conciencias colectivas de las diferentes nacionalidades del estado español. De unas más que de otras. De las de Andalucía también. Y aún soportamos esa pesada losa que se manifiesta en casi todos los aspectos de la vida del Pueblo Trabajador Andaluz.

Este pasado 18 de Julio –LXXº aniversario de la fatídica fecha- los compañeros de la Asamblea Local de Sevilla de *jaleo!!!*-BAI secundamos la convocatoria hecha por el Foro Social de Sevilla para conmemorar tan negra fecha. También nos acompañaron compañeros de otras organizaciones de la izquierda nacionalista como el Colectivo Unitario de Trabajadores (CUT-BAI), las Juventudes Andalucistas (JJAA) y la joven Brigada Antifascista (BAF). Consistió en un emotivo y reivindicativo recorrido por los escenarios más dramáticos del levantamiento faccioso en Sevilla, desde el Arco de la Macarena hasta la Plaza de San Francisco. No cabe la menor duda de que secundamos tanto cualquier gesto antifascista como toda iniciativa encaminada a la recuperación de la Memoria Histórica en Andalucía, ambas cosas son de justicia social y de dignidad colectiva. Pero es significativo –y de ahí mis palabras anteriores sobre el españolismo- que, a pesar de pasar esta marcha por lugares como la Macarena, la calle San Luis, Bustos Tavera, la Alfalfa,... ini una sola palabra sobre ninguno de los andalucistas represaliados o ajusticiados por el franquismo!, ¡NADA! Ni de Blas Infante, ni del Doctor Ariza, ni de Hermenegildo Casas, ni de Pedro Vallina,... Setenta años después sigue habiendo absoluto silencio y desconocimiento sobre el reconocimiento que decenas de andalucistas merecen por toda nuestra geografía nacional.

Es triste ver cómo el centralismo español ha calado tan hondo en el Pueblo Andaluz. Por tanto, no quiero que el mensaje que se dé desde estas líneas sea pesimista, al contrario, sino que viene aquí como una prueba más de que hay que arremangarse y poner nuestras manos y nuestros corazones a trabajar por nuestro pueblo, que ya sabemos que nadie regala nada, y ponerse día a día a combatir los males que le aquejan, como en este caso el centralismo, venga de donde venga.

### **Entrevista en Radio Guiniguada**

El pasado 21 de Julio tuvo lugar en Radio Guiniguada (radio alternativa de Gran Canaria) una entrevista al compañero Juan Antonio González en el programa "Con la fuerza de un volcán" coordinado por Azarug, organización juvenil de la izquierda independentista canaria.

La entrevista estuvo enfocado al principio en diversos temas, desde la agresión sionista al pueblo libanés y palestino hasta el tema del pendón de Agüere. El compañero Juan comentó el cierto paralelismo que existe en la toma de Granada con el citado pendón de Agüere, criticando dicha ceremonia donde se ensalza la conquista y el etnocidio que se produjo sobre la población autóctona andalusí, tuvo mención para la constante tergiversación histórica que se sigue cometiendo en pro de la unidad sagrada del estado español.



A continuación en la última media hora de programa se centró en una entrevista más personal, destacando la historia de *jaleo!!!*, lo que representa, toda su trayectoria,...Hubo tiempo para analizar la evolución histórica del pueblo andaluz desde sus orígenes hasta su actualidad, haciendo hincapié en la retorcida utilización de la identidad andaluza para vestir de una cierta imagen estereotipada de lo que llamamos como "lo español". Dando por finalizado la entrevista con el tema andaluz: "Nuestra Tierra" del grupo Gérmenes.

Queremos desde estas líneas expresar nuestro más sincero agradecimiento a la asamblea local de azarug-Tamarant por la entrevista hecha a nuestro compañero.

### **Manifestaciones contra el sionismo israelí**

Durante 34 días hemos asistido casi en directo desde los medios de comunicación a cómo impunemente el fascismo sionista aplasta y asesina a pueblos enteros indefensos ante la mirada callada –por tanto cómplice- de la vergonzante comunidad internacional.

Una vez más, el imperialismo se ha servido de absurdas excusas para llevar a cabo sus planes de desestabilización y destrucción de las zonas del planeta potencialmente más ricas, y que por tanto deberían ser las más dinámicas. De nuevo la careta de la justicia se le ha caído para dejar ver su repugnante rostro de los meros intereses económicos israelíes y estadounidenses.

Defender a Palestina y a la Nación Árabe siempre ha sido algo acusado desde la más reaccionaria oficialidad de antisemitismo. Pero esto no es cierto, los únicos semitas que hoy moran en esta parte del próximo oriente son los palestinos, los israelíes son casi en su mayoría inmigrados de otras partes del globo, fundamentalmente de Europa y Argentina. Pero no entremos al trapo al que ellos quieren arrastrarnos. Sólo preguntaré por qué hay que ser condescendiente con quien utiliza el horror de destrucción masiva como argumento...

La última invasión del Líbano por parte de las tropas sionistas ha demostrado por un lado, una vez más, la complicidad de los gobiernos occidentales (incluido el risible de ZP) a los intereses judíos mundiales, es decir, a los intereses del capitalismo global; y por otro, la vergonzosa existencia absolutamente títere de los demás gobiernos de la Liga Árabe. Sólo Irán y Siria (con todas las reticencias que debemos tenerle a sus diferentes formas de gobierno) han demostrado haberse salido de la elite neocolonial que domina hoy día a la Nación Árabe hermana. Todos los demás, occidentales o árabes, deben ser acusados directamente con el dedo como cómplices del millar y medio de asesinados en Líbano, más de un tercio de ellos niños y niñas menores de 12 años...

Por todo ello, desde *jaleo!!!*-BAI hemos secundado todo este angustioso mes todas aquellas convocatorias que han llegado a nuestras manos en solidaridad con los pueblos libanés, palestino e iraquí, para pedir el fin de la barbarie y la retirada del Embajador representante del estado español en el monstruo sionista.

